
REQUERIMENTO N.° 135/90. 

Exm° Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

PRÉSEEffit 
\ 	\ 

APROVADO 
11.e" 	discutaão 

bi  

0 Vereador que este subscreve, atendendo tu 

do maisoque determinaointeresse ptiblico,REQUER 

a Douta Mesa, na forma regimental, apos ouvir o Sobera 

no Plenário, cumpridas as formalidades legais, envio de 

expediente ao Ilustríssimo Senhor Francisco Jose Geraldo 

Gavinho, M.D. Diretor da Auto Viaçao Salineira Ltda, so 

licitando do mesmo a especial fineza, no sentido de que 

estude a possibilidade de promover o retorno do 	Onibus 

que faz a linha Cabo Frio X Armaçao dos Búzios, 	trafe 

gando pela Rua Jose Rodrigues Povoas, no bairro da Gam 

boa, pois desta forma, estaremos atendendo a uma antiga 

reivindicaçâo dos moradores daquela comunidade. 

SALA DAS SESSbES, 25 de setembro de 1 990. 

WALM1R4er D A ERDA 

Vereador - Autor 
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